



www.mg.co.id

Selebrasi Gol Jesus untuk Vinicius

LONDON (IM) - Arsenal menang telak 3-0 di markas Brentford dalam lanjutan Liga Inggris, di GTECH Community Stadium, Minggu (18/9) malam WIB. Tiga gol Meriam London dicetak William Saliba, Gabriel Jesus dan Fabio Vieira.

Ada hal menarik dalam perayaan gol Gabriel Jesus. Setelah melakukan selebrasi telepon yang menjadi khasnya, Jesus kemudian menari-nari. Ternyata ia memberikan dukungan kepada Vinicius Junior, kompartiotnya di timnas Brasil.

"Selebrasi itu untuk teman saya Vinicius Junior. Ini (rasisme) perlu dihentikan dan selebrasi ini untuknya," ungkap Gabriel Jesus kepada Sky Sports.

Vinicius memang menjadi sorotan kala Real Madrid menggilas Real Mallorca 4-1 di Santiago Bernabeu pekan lalu. Bomber Brasil itu menyumbang satu gol kemenangan Los Blancos.

Selebrasi tari Samba dilakukan Vinicius usai mencetak gol. Aksi ini rupanya membuat pemain Mallorca dan pelatih Javier Aguirre tersinggung.

Aguirre bukan satu-satunya yang mengecam selebrasi tari Samba Vinicius Junior. Penggawa Atletico Madrid, Koke, meminta Vinicius tidak melakukan itu saat Derby Madrid di Wanda Metropolitano.

Terlepas dari hal itu, Ar-

senal tercatat sudah meraih enam kemenangan dari tujuh matchday Premier League. Hasil itu adalah yang terbanyak daripada kontestan lainnya. Lalu apa komentar manajer Arsenal Mikel Arteta?

"Anda bisa bertanya kepada saya setiap hari. Hari ini kami berada di puncak liga, saya sangat senang. Kemarin saya kesal karena kami kalah. Kami menggunakannya hari ini untuk kembali ke sana (puncak) dan menunjukkan bahwa kami ingin berada di sana (persaingan) dan itulah yang akan kami lakukan. Memberikan dorong untuk menjadi yang terbaik semampu kami dan itulah tujuannya. Kemudian klasemen tidak akan berbohong setelah 38 pertandingan," kata Arteta.

Arteta dikutip dari situs resmi Arsenal.



GABRIEL JESUS
Pemain Arsenal

Monza Catat Sejarah di Serie A

MONZA (IM) - Monza mencatat sejarah dengan meraih kemenangan perdana di Serie A. Lawannya pun tak main-main, yaitu Juventus yang berlangsung di Stadion Brianteo, Minggu (18/9) malam WIB.

Juventus yang butuh kemenangan malah dibuat kesulitan karena harus bermain dengan 10 orang usai Angel Di Maria menerima kartu merah pada menit ke-40. Keunggulan jumlah pemain itu berhasil dimanfaatkan Monza, yang akhirnya mencetak gol di menit ke-74 lewat sepakan Christian Gytkjaer.

Sejak memastikan promosi ke kasta teratas Liga Italia untuk pertama kalinya pada musim ini, Monza banyak berbenah. Dengan sokongan finansial dari taipan Silvio Berlusconi, Brianzoli pun mendatangkan sejumlah pemain konyang pengalaman di Serie A.

Namun perjalanan mereka tak selalu mulus. Monza selalu menelan kekalahan di lima laga awal. Hasil imbang 1-1 melawan Lecce di pekan keenam

tak mampu membuat pelatih Giovanni Stroppa lolos dari pemecatan. Ia lalu digantikan Raffaele Palladino.

Tugas pertama Palladino tidaklah mudah. Pada pekan ketujuh, Monza harus berhadapan dengan Juventus, klub yang dulu dibelanya semasa bermain. Namun Bianconeri juga tengah dalam tren buruk, dan hal itu dimanfaatkan Matteo Pessina dan kolega.

Christian Gytkjaer mengaku senang dengan hasil tersebut. "Tentu sangat gembira mengalahkan tim hebat seperti Juventus. Hasil ini tentu memberikan kami motivasi untuk tampil lebih percaya diri di laga-laga selanjutnya," kata Gytkjaer di situs klub.

Sementara bagi Filip Kostic dan kawan-kawan, ini merupakan kekalahan kedua beruntun di pekan ini, setelah ditundukkan Benfica di Liga Champions beberapa hari sebelumnya.

Hasil ini membuat Juventus tertahan di posisi delapan klasemen sementara dengan 10 poin. Sedangkan Monza naik ke posisi 18 dengan empat poin. ●vdp



CHRISTIAN GYTKJAEER
Pemain Monza



Rodrygo (kedua dari kanan) diulurkan oleh rekan-rekannya usai mencetak gol ke gawang Atletico Madrid.

Real Madrid Menangi Laga Derby

"Kami membuat dua gol pertama. Kemudian kami bertahan dengan baik, tetapi kami kurang memiliki sedikit keinginan untuk maju dan melakukan kesalahan," ujar Carlo Ancelotti.

MADRID (IM) - Real Madrid memenangi laga derby melawan Atletico Madrid dalam lanjutan LaLiga, yang berlangsung di Stadion Wanda Metropolitano, Senin (19/9) dinihari WIB.

Los Blancos menang dengan skor 2-1. Madrid mencetak gol lewat Rodrygo dan Federico Valverde di babak pertama. Atletico memperkecil kekalahan di babak kedua melalui Mario Hermoso.

Pelatih Madrid Carlo Ancelotti mengagap timnya beruntung bisa atas Atletico Madrid. Ia juga bersyukur Los Blancos mampu menunjukkan pertahanan yang solid. Seperti diketahui, Real Madrid merupakan salah satu tim yang mempunyai pertahanan terbaik

di Spanyol bahkan Eropa.

"Kami kurang efektif di babak kedua, seperti yang kami miliki di babak pertama. Kami harus memulai dengan baik dari belakang, mencari bola di antara garis dan bermain vertikal. Kami memiliki keunggulan ganda dan kami bertahan dengan baik," ungkap Ancelotti dilansir dari Marca.

Ancelotti merasa Real Madrid telah bermain dengan cukup baik. Namun dirinya tidak menampik bahwa masih banyak kekurangan yang ditunjukkan tim asuhannya. "Kami membuat dua gol pertama. Kemudian kami bertahan dengan baik, tetapi kami kurang memiliki sedikit keinginan untuk maju dan melakukan kesalahan," ujarnya.

Usai laga, Diego Simeone dan Ancelotti tidak bersalaman seperti pada umumnya. Pelatih asal Argentina itu memilih langsung masuk ke lorong pemain. Padahal kedua pelatih tampak hangat sebelum pertandingan. Simeone dan Ancelotti menyapa lalu berpelukan.

Meski demikian, aksi Simeone menolak bersalaman dengan Ancelotti bukanlah insiden yang pertama. Sebelumnya El Cholo pernah mengabaikan Juergen Klopp usai Atletico berduel dengan Liverpool di Liga Champions pada musim lalu.

Ancelotti memilih tidak ambil pusing dengan tingkah koleganya itu. "Dengan Simeone, kami sudah saling menyapa sebelum pertandingan dan itu 'kan kebiasaan dia," ucap Italiano berusia 63 tahun itu.

Namun kiper Madrid Thibaut Courtois malah merasa kecewa, lantaran gawangnya kebobolan di laga derby Madrid ini. Padahal ia menilai timnya sudah menguasai pertandingan.

"Sayang sekali kami kebobolan karena itu memungkinkan mereka kembali ke permainan.

Mereka melakukannya dengan baik dari bola mati dan kami merasa sulit untuk menahannya, tetapi, yang paling penting, kami mendapat kemenangan. Kami senang karena penting untuk memenangkan derby setelah kalah sebelumnya. Kami benar-benar ingin mempertahankan rekor kemenangan dan tetap berada di puncak LaLiga," ucap Courtois dilansir Tribal Football.

Lebih lanjut, ia mengatakan Real Madrid memiliki keuntungan dengan adanya Rodrygo untuk memenangkan pertarungan satu lawan satu. Ia menjelaskan kecepatan yang dimiliki oleh pemain asal Brasil itu menjadikan keuntungan untuk Real Madrid mencetak gol.

"Kami mulai mengontrol penguasaan bola dan menarik tekanan mereka karena mereka meninggalkan celah. Kami tampaknya memiliki Rodrygo dalam situasi satu lawan satu karena kecepatannya. Kami berhasil mengambil keuntungan dari itu dan begitulah cara kami mencetak dua gol kami," terangnya.

Sementara pelatih Atletico Diego Simeone tetap merasa puas dengan performa Atletico

Madrid, walau kehilangan Hermoso karena mendapatkan kartu kuning kedua pada menit ke-89. "Kami memahami bahwa Antoine (Griezmann) bisa bermain sejak awal. Dia memberikan banyak energi sebagai penyerang kedua, di babak kedua di sayap untuk bermain dengan dua penyerang. Saya pergi dengan perasaan tidak kalah di sebagian besar dari permainan terlepas dari hasilnya," kata Simeone dikutip Daily Mail.

Simeone juga turut mencibir permainan Real Madrid karena kini mengandalkan serangan-serangan balik seperti yang dilakukan Atletico saat juara bersama Diego Costa di 2013/2014. "Keuntungan Madrid menakutkan untuk disaksikan, sebuah tim yang bertahan dengan low block, dan serangan-serangan balik. Hal itu mengingatkan saya dengan tim yang dulu kami miliki bersama Diego Costa, ketika mereka mengkritik kami saat itu!" ujarnya.

Hasil ini membuat Madrid terus sempurna sampai pekan keenam, berada di puncak klasemen LaLiga dengan 18 poin dan Atletico di urutan ketujuh dengan 10 poin. ●vit

Timnas Indonesia Lolos ke Uzbekistan

SURABAYA (IM) - Timnas Indonesia U-20 sukses mengalahkan Vietnam dan meraih tiket ke Piala Asia U-20 2023 di Uzbekistan.

Kedua tim memang bersaing merebutkan tiket pada matchday terakhir Grup F Kualifikasi Piala Asia U-20 di Stadion Gelora Bung Tomo, Surabaya (Minggu (18/9) malam WIB).

Gol baru ada di babak kedua setelah Indonesia memimpin 1-0 duluan. Marselino Ferdinan selaku pemain yang masuk di awal paruh kedua merobek gawang Vietnam di menit ke-60.

Namun Vietnam kemudian menyamakan skor menjadi 1-1 di menit ke-66 lewat bunuh diri Muhammad Ferrari. Gol itu membuat Shin Tae-yong melakukan perubahan tiga pemain di menit ke-77 dengan memainkan Alfriyanto Nico Saputro, Rahmat Beri Santoso dan Rabbani Tasnim Siddiq.

Serangan Indonesia lebih meningkat setelah ketiga pemain itu masuk, namun malah

dibobol Din Huan Tien lewat skema serangan balik pada menit ke-79. Vietnam pun balik memimpin 1-2.

Ferrari akhirnya bayar kesalahan dengan menyumbangkan kedudukan menjadi 2-2 pada menit ke-82. Gol Rabbani Tasnim lima menit sebelum waktu normal habis memastikan Indonesia menang 3-2.

"Starting awal sangat bekerja keras sampai fisik menurun di babak kedua. Sebagai pelatih saya merasakan itu dan karena itu mengganti tiga pemain.

Marselino sebelum gabung ke timnas belum pulih total karena main terus di liga. Hal itu yang menjadi alasan kenapa hanya main 45 menit saja. Saya juga sudah bilang dia sebelumnya tidak main di babak pertama," kata Shin Tae-yong.

Hasil ini membuat Indonesia keluar sebagai juara Grup F dengan sembilan poin. Garuda Nusantara pun lolos ke Piala Asia U-20 2023 di Uzbekistan. Vietnam pada akhirnya meraih tiket ke Piala Asia U-20 2023, sebagai runner-up terbaik. ●vit



RABBANITASNIM
Pemain Timnas Indonesia

Lionel Messi Menangkan PSG

LYON (IM) - Paris Saint-Germain (PSG) memetik poin penuh saat bertandang ke markas Olympique Lyon pada pekan kedelapan Liga Prancis 2022/2023 di Parc OL, Senin (19/9) dinihari WIB. Les Parisiens menang 1-0 lewat gol tunggal Lionel Messi.

PSG tampil dominan dalam laga kali ini. Tim tamu mencatatkan 15 shoots (8 on target) dan 66 persen penguasaan bola, sementara Lyon 12 kali tendangan percobaan (3 on target) dan menguasai bola 34 persen.

PSG langsung mencetak gol ketika laga baru berjalan lima menit. La Pulga mencatatkan namanya di papan skor. Bola tembakan rendah yang meluncur mulus ke gawang Lyon, memanfaatkan assist Neymar.

Walau menang dengan skor tipis, pelatih PSG, Christophe Galtier, tetap bersyukur. Baginya terpenting adalah meraih 3 poin. "Ini adalah kemenangan penting. Penting untuk menang, untuk memimpin di kejuaraan, kami tahu kami akan menghadapi pertandingan yang sulit," kata

Galtier, dilansir dari laman resmi PSG.

Galtier menjelaskan, timnya dinilai berhasil tampil sangat baik dalam laga itu. Pasalnya, waktu persiapan Messi dan kolega tak banyak usai berlaga di Liga Champions 2022-2023.

"Saya pikir tim bermain sangat baik dalam pertandingan yang sangat intens ini, beberapa hari setelah pertandingan Liga Champions kami. Kami memiliki penguasaan bola yang sangat tinggi, banyak situasi yang menguntungkan, dan saya juga berpikir bahwa kami bertahan dengan sangat cerdas tanpa membuat terlalu banyak kesalahan," jelasnya.

Sementara bagi Messi, gol kali ini membuatnya menjadi berbeda bagi timnya. Setidaknya dia ber-

hasil menjaga performa dalam rangka menyongsong ajang Piala Dunia 2022 di Qatar.

Tambahan tiga angka membawa PSG naik ke puncak klasemen Liga Prancis dengan 22 poin dari 8 pertandingan. Sementara itu, Lyon tertahan di urutan 6 dengan 13 poin. ●vdp

LIONEL MESSI
Pemain PSG



RASA STRAWBERI
RASA JAMBUI

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com